

Nuestros mayores han empezado el mes acudiendo al Taller-Coloquio “¿Entiendes la factura?” celebrado en el Centro de Mayores gracias a la colaboración del Ayuntamiento con la Mancomunidad Suroeste de Servicios Sociales.

Entender las facturas de la luz, gas y teléfono y saber qué se paga realmente, en ocasiones, presenta un desafío para nuestros mayores ya que para ellos la información “no se expresa bien, hay conceptos extraños y se ponen demasiados números “.

Conocer los derechos que todas las personas tienen como consumidores y ofrecer consejos para evitar que las personas mayores puedan sufrir estafas y acciones fraudulentas son algunos de los objetivos del taller.

Durante el mismo los asistentes han tenido también la oportunidad de conocer qué es el bono social eléctrico, cómo pueden ser beneficiarios, sus requisitos y cómo solicitarlo.

Una jornada en la que les acompañó la concejala de la Tercera Edad, Mónica Barquilla, quien señaló la importancia de “conocer nuestras facturas y contratos ya que nos pueden permitir ahorrar y, además, hacernos consumidores más responsables.”